

*El Pleno del Ayuntamiento de Gibraleón celebrado el 31 de marzo de 2009, aprueba la retirada del título de Alcalde Honorario a perpetuidad de Francisco Franco, con la abstención de los concejales del PP. Reproduzco aquí como curiosidad el acta del Pleno donde se le otorgó a Franco este galardón.*

Aug 25 85  
MUNICIPIO AYUNTAMIENTO

Acta de la sesión extraordinaria celebrada por el Pleno de este Ilmo. Ayuntamiento el día 5 de Julio de 1.966. =

Dnes concurrentes.-

Alcalde-Presidente

Francisco Camacho Ponce

Éstes de Alcaldes

Manuel Carrascal Martín

Rafael Parro Cáceres

Concejales

1. Manuel Romjo Cortázar

1. Lorenzo Cáceres Luora

D. Didaro Rodríguez Cortázar

1. Juan Garrido Fernández

1. José Cáceres Brander

D. Pedro García Eugenio

D. Emiliano Sanz Bealera

Interventor

D. Juan Carbó Piñero Cortázar

Secretario

elio López

ales

En la Villa de Gibraltar, a cinco de Julio de este novecientos sesenta y seis y hora de las veinte, se reunen en la Casa Consistorial los señores que al margen se expresan bajo la Presidencia del Alcalde-Presidente D. Francisco Camacho Ponce para celebrar en primera convocatoria la sesión extraordinaria especialmente convocada. El Sr. alcalde siendo la hora mencionada, declaró abierto la sesión.

Leída el acta de la última celebrada, por unanimidad fue aprobada y seguidamente, el Sr. alcalde-Presidente manifiesta que conforme se expresan en el orden del día, el objeto de la presente sesión extraordinaria era nombrar a nuestro indulto Excmo. Sr. alcalde Donosario a perpetuidad del Municipio de Gibraltar.

Las razones que nos mueven a ello son innumerables e imprescindibles de recoger en unos cuantos folios. Nos expresamos lo siguiente:

a) En la figura excepcional y providencial de nuestro Concejo se potencian el máximo las virtudes personales y políticas más ejemplares de nuestra gloriosa Historia patria.

b) Bajo la égida del Concejo, su Gobierno ha realizado una infante labor que ha dado inapreciable frutos en la actividad y vitalidad...

del Describimiento.

Además, este ILTmo. Ayuntamiento ya se sintió también honradísimo cuando en fecha 20 de abril de 1966 el ILTmo. Sr. Director General de Emisión Local, al Oficio dirigido al Excmo. Sr. Gobernador Civil de Huelva, y que luego nos fue remitido, nos comunicaba que el S. E. el Jefe del Estado ha tenido a bien aceptar la Primera Medalla de Oro de la Ciudad de Gibraltar, que por acuerdo unánime de esta Corporación lo fue otorgada.

Cuando terminó el Sr. Alcalde su exposición, la Corporación acuerda por aclamación entusiasta y patriótica nombrar al Excmo. Sr. Don Francisco Franco Bahamonde, Alcalde Honorario a perpetuidad de este ILTmo. Ayuntamiento, como la demostración inequívoca del más recuendado y popular sentimiento de adhesión, reconocimiento y lealtad imperecedera a su persona y a su obra, en el XXX Aniversario del Glorioso Movimiento Nacional.

Y no habiendo más asunto a tratar en el orden del día, por el Sr. Presidente se dio por terminada la sesión.

De lo tratado en ella se extrae de la presente acta, que leída y hallada conforme le firman los Sres. asistentes, de que yo, el Secretario certifico.

Francisco

Below the text, there are several handwritten signatures. On the left, a large signature is partially visible. In the center, there is a signature that appears to be 'Francisco'. To the right, there is a circular stamp containing the name 'Francisco'. At the bottom, there are several more signatures, including one that looks like 'Juan...' and another that is more stylized.

